

Carrascal instala nuevo equipamiento en el parque

Carrascal de Barregas—La renovación de uno de los espacios públicos municipales más utilizados por los niños de la localidad de Carrascal de Barregas, el denominado parque del Mediodía en Peñasolana, pasa por el reciente estreno de uno de los juegos principales del parque. Así el Consistorio ha instalado una nueva pirámide de cuerdas por la que los niños pueden trepar y ejercitarse a la vez que se divierten. Este nuevo elemento se ha adquirido gracias a una aportación de más de 3.200 euros del Plan de Apoyo Municipal de la Diputación, y responde al interés de los responsables municipales por realizar continuas mejoras y trabajos de mantenimiento en estos espacios.

“Se trata de un parque muy concurrido ya que se encuentra en una zona céntrica y cómoda para los padres. Da servicio por tanto a un buen número de vecinos y es necesario mantenerlo en las mejores condiciones. Está cerca la llegada del buen tiempo, y por tanto hay que ir finalizando ya la puesta a punto de los espacios públicos al aire libre”, resaltó Guillermo Rivas, alcalde de Carrascal de Barregas. **EÑE**

EN BREVE

TEATRO PARA LOS NIÑOS EN SANTA MARTA

→ El auditorio Enrique de Sena de Santa Marta acogerá mañana una nueva representación del programa Circuitos Escénicos de la Junta en el municipio. Se trata de la obra ‘Comediante’ de la compañía Kicirce, un espectáculo para todos los públicos, y que permitirá que se sumen al programa los Centros de Educación Infantil de primer ciclo. **EÑE**



La nueva etapa de obras de actualización en el polígono de Castellanos de Moriscos se prolongarán cuatro meses. **EÑE**

Castellanos renueva la zona más deteriorada de su polígono

● El Consistorio invertirá 232.000 € en la actualización de la parte más antigua

● Habrá nuevos acerados, red separativa de aguas pluviales y se eliminarán los baches

EÑE

Castellanos de Moriscos—El Consistorio de Castellanos de Moriscos completará, a lo largo de los próximos cuatro meses, la renovación de los viales más deteriorados de su polígono industrial, que acoge a más del 95% de las ciento cuarenta empresas que trabajan en la localidad y además cuenta con nuevas industrias interesadas en ubicarse en el mismo. La intervención que ya ha comenzado a ejecutarse supone 232.000 euros. Los trabajos que se han previsto estarán centrados en las

calle más antiguas de la zona empresarial en la que se actuará para eliminar los actuales problemas de baches y desgaste del pavimento que presentan de manera evidente. Además, también hay zonas parcheadas por anteriores actuaciones parciales y la nueva etapa de trabajo buscará corregir todos estos problemas que se han generado tras varias décadas de uso de la zona industrial.

Se trata de la quinta y última fase de reparaciones que se va a llevar a cabo para la remodelación de este espacio, unos trabajos que arrancaron

en 2017 y en los que se han invertido cerca de 800.000 euros de forma escalonada. En la fase que acaba de comenzar está contemplada la renovación de la red de abastecimiento y la ejecución de una red separativa de aguas residuales de la que hasta ahora carecía esta zona en la que se mantendrá la red de saneamiento actual.

Asimismo se ha comenzado la ejecución, en las primeras semanas de trabajo, de nuevas aceras en algunas de las zonas más concurridas del polígono como es el entorno del campo de fútbol del municipio, que está emplazado en este espacio. Las aceras son uno de los elementos en los que va a ser más intensa la actuación, puesto que no hay homogeneidad en las mismas. Esta situación actual se ha debido a que se han realizado actuaciones a lo largo de los años en las

que una parte de las aceras sí se ha renovado cuando se ha edificado en los solares alguna nave industrial, pero hay otras zonas en las que siguen manteniendo su estado original que en la actualidad es bastante deficiente. Este problema es el mismo que se aplica a las instalaciones de abastecimiento que también se van a actualizar. Los trabajos que se ha previsto ejecutar afectarán a más de ocho mil metros cuadrados. La última obra pública en la zona supuso una inversión de 206.000 euros en primavera de 2021 y consistió en la puesta a punto de las calles León, Palencia y Soria. En ellas se desarrollaron trabajos para mejorar las conexiones de agua, luz y resto de servicios públicos. Se trata de la tercera superficie industrial de la provincia con 35 hectáreas de extensión.

La calle Polar de Santa Marta estrena acerado para mejorar la seguridad vial

● En la vía, situada en Aldebarán, también se han retirado restos de vegetación problemática

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha llevado a cabo las obras necesarias para dotar de un nuevo acerado a la calle Polar, una vía que se encuentra situada en la urbanización

de Aldebarán. Se ha aprovechado también para retirar los restos de vegetación y limpiar las zonas más pobladas que estaban perjudicando a las fincas de particulares.

Esta última actuación se enmarca dentro de un proyecto global de asfaltado, reparación de firmes, hormigonado, bacheado y acerado de distintas calles del municipio. Unas obras de mejora que suponen una inversión total de 114.471 euros que se sufragarán gracias al Fondo de



David Mingo, en la obra. **EÑE**

Cohesión Territorial de la Junta, que en esta convocatoria concedió a la localidad trastormesina un total de 170.978 euros con los que el Consistorio llegará a ejecutar un total de diez proyectos. De este presupuesto general, 14.920 euros se destinarán al nuevo acerado de Aldebarán.

David Mingo, alcalde de Santa Marta, explicó que “se han habilitado en torno a unos 150 metros de acera que en su parte más ancha alcanza los tres metros”. Además, según el regidor: “Era una intervención necesaria y demandada por los vecinos para garantizar la seguridad vial en esta zona de la urbanización”.

Aparte de habilitar la nueva acera para el tránsito peatonal y aumentar así su seguridad, también se ha procedido a eliminar los chupones (ta-

llos improductivos que nacen en las ramas, tronco o raíces de los árboles) que pueden resultar perjudiciales en la producción y salud de los árboles, ya que su consumo energético es muy alto. El Consistorio ha procedido por tanto a eliminar este tipo de vegetación ya que estaba afectando a las fincas de algunos residentes de la propia urbanización.

Esta actuación se une a las últimas que también han sido ejecutadas en Santa Marta como son las de mejora de diferentes calles en el entorno de la carretera de Naharros, así como un tramo de la misma. También se une a las de reparación de pavimento de calles colindantes como la de Santiago Martín ‘El Viti’ y Monseñor Romero así como la actuación ejecutada en la calle Fontanica. **EÑE**